

Impuls für die Woche

Unsicherheit im Streit

Auf dem Schulhof bildet sich ein Kreis. Laute, anfeuernde Rufe, in der Mitte zwei Jungen, die miteinander kämpfen.

Die Sache dauert nicht lange, bald kommt ein Lehrer und trennt die Streithähne. Das Ganze geht meistens so schnell, dass das „Geplänkel“ vorweg von fern nicht zu bemerken ist, bevor beide anfangen, miteinander zu raufen. Wer hat angefangen? Mit welchen Worten? Ist das wichtig?

In Sekunden entscheidet sich, wer nachgibt oder ob beide zur Rauferei bereit sind. Spannende Sekunden, in denen beide die Unsicherheit ertragen müssen: Wer erscheint stärker? Wie wird der andere reagieren? Was geschieht, wenn wir anfangen?

Eine der vielen Unsicherheiten des Lebens, in der wir sicher werden müssen. Auf dem Schulhof konnten wir das lernen, denn „Sicherheit“ in der Unsicherheit schaffen wir nicht aus uns selbst. Dazu müssen wir auf eine tiefere Ebene blicken.

Dr. Jürgen Heinze, Pfr.

